



Hemero fagia



* Por Hilario Olea

Iba la semana bien, hasta que apareció **Andy**, el cansado o el exhausto y regó el tepache. Su defensa para justificar el gastadero que hizo en Tokio provocó la burla de todos y quién le manda... Mejor vamos al tema...

ANDY EL EXHAUSTO... No cabe duda que **Andy López Beltrán** pasará a la historia como el exhausto o el cansado, pero más todavía, el sincronizado, porque nomás abre la boca y mete la pata. Quién sabe si será iniciativa propia o tendrá un inútil como asesor, pero el caso es que su triste defensa ante el escándalo de haber sido retratado pasándola a lo grande en vacaciones en Japón ha sido peor, porque sólo logró hacer el ridículo y que lo traten de arrastrado y tontejo. En una carta, me imagino que a sus adversarios, inicia justificando sus bien pagadas vacaciones que las tomó luego de "extenuantes jornadas de trabajo". O sea, andaba cansado el niño. ¿Pero cuáles jornadas? Si sólo hizo el ridículo en las pasadas elecciones del *Poder Judicial* y las elecciones locales de Durango y Veracruz. Además, casi se tomó un mes de descanso, porque para salir a



Andy López Beltrán

justificarse se tomó diez días. El resto de su cartita es al viejo estilo *4T*, puros insultos y descalificaciones que ya no convencen a nadie...

ADIÓS HUESO, ADIÓS... Sólo es cosa de ver ahora el discurso de la presidenta **Sheinbaum** para comprobar que el proyecto presidencial del exhausto **Andy** se fue a la coladera. Ya no necesitan meterle zancadilla porque es tan torpe que se tropieza con las rayas del piso. Se imaginan a este personaje que lo cansa ser secretario de *Organización*, qué papel haría como presidente. Además las tristes justificaciones, como eso de que lo mandaron a espiar los conservadores y los opositores. Además resulta ridículo que diga que estuvo en modesto hotel y viajó en clase turismo, cuando todos vieron cómo se compró *tenis Prada* de más de 1,500 dólares mientras se paseaba en una de las zonas más exclusiva de Tokio. A que **Andy**, como que urge que su papi lo asesore, porque si lo dejan solo va a terminar embarrado. Por lo pronto ya se le conoce como **Andy** el exhausto. Se imaginan cómo lo tratarán al interior de *Morena*...

SE MUEVEN LAS AGUAS... Corren rumores de que algo se está moviendo al interior del *PRI*, y ya saben que cuando el río suena es que algo va a salir en las redes sociales. Pero no crean que es contra la dirigencia de **Lupita Soto**, sino que esto va más arriba, es una rebelión contra **Alito Moreno** porque consideran que su liderazgo va a provocar el colapso de este partido a nivel nacional si el gobierno sigue adelante con su intención de desaforarlo y con ello dejarlo listo para que pase tras las rejas por corrupción. Entre los priistas saben que si **Alito** truena la dirigencia estatal entraría en crisis y obligaría a un cambio de manos. Por eso ya se comienzan a percibir señales de que podría darse una rebelión en la granja. Los más activistas de promover la rebelión son en el sur del estado, sobre todo en Cajeme. De modo que no pierda de vista las señales, porque esto puede tronar en cualquier momento. Como daño colateral algunos temen que de caer el liderazgo de **Alito Moreno** también se presente otra desbandada de



Lupita Soto

militantes que, obvio, migrarían primero para *Morena*, pero como este partido subió la canasta de requisitos para ingresar, ahora sería mejor irse al *Verde* y *PT*, que al fin de cuentas son sucursales oficiales de *Morena*...

MONREAL, EL PROFETA... A propósito de estos desfondos, el diputado **Ricardo Monreal** salió para hacer el papel de profeta y advertir que las divisiones internas de *Morena* pueden provocar a futuro el desplome de este partido. Manifestó que ve con preocupación cómo se están dando los enfrentamientos internos y donde se están pegando con singular alegría. No está alejado de la verdad el líder morenista, porque así le pasó al *PRI* que se pelearon y se dividieron con una corriente crítica. Luego se vivió este cuando las guerras de las tribus del *PRD*, de donde salió el partido de **López Obrador**. Hoy, los militantes del partido oficial se andan peleando por huesos, posiciones y desde luego por el poder. De seguir por ese camino, es posible que terminen igual que los otros partidos que se sentían los amos del país...

EFFECTO CUCARACHA... Cada semana llegan más y más fuerzas policiacas, militares y marinos a Sinaloa. El problema es que no han podido frenar la violencia.